

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

CEREMONIA DE INICIO DE CICLO ESCOLAR 2025 - 2026

DESCRIPCIÓN

El día 5 de septiembre del presente año, se llevó a cabo la Ceremonia de Inicio de Ciclo Escolar 2025–2026 en la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR), contando con la distinguida presencia de miembros de la Honorable Junta Directiva, del Consejo Social, representantes de directores de preparatorias de la región, así como de nuestro Rector, Dr. Héctor Diez Rodríguez, acompañado de personal docente, administrativo y de servicios de esta casa de estudios.

Durante la ceremonia, nuestro Rector dirigió un mensaje a la comunidad universitaria, en el que destacó la renovación de sueños, metas y compromisos que marcan el inicio de esta nueva etapa académica. Señaló que los estudiantes no solo se enfrentarán a libros y exámenes, sino también al reto de crecer como personas y como futuros profesionistas. Asimismo, hizo referencia al beneficio de continuar con la vida universitaria como una oportunidad de desarrollo integral.

En el marco del Día Internacional de la Mujer Indígena, el Dr. Héctor Diez Rodríguez dedicó unas palabras a Bartolina Sisa, resaltando su legado histórico y la importancia de reconocer la lucha de las mujeres indígenas en la construcción de nuestra sociedad.

La ceremonia incluyó los Honores a la Bandera, entonándose el Himno Nacional Mexicano y el Himno a Tamaulipas, rindiendo así tributo a los símbolos patrios. Posteriormente, se dio la bienvenida a más de 370 estudiantes, entre ellos a más de 150 de nuevo ingreso que inician su vida universitaria en la UPRR.

Al finalizar el evento, se entregó un kit de bienvenida a los alumnos de nuevo ingreso, como un gesto de apoyo y acompañamiento por parte del Rector y de toda la familia universitaria, reafirmando el compromiso de la UPRR de respaldar a sus estudiantes en cada etapa de su formación profesional.



EVIDENCIAS

